



Ministerium für Finanzen Baden-Württemberg

📅 28.09.2016

ABSCHLUSSFEIER

Bachelorfeier der Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen Ludwigsburg



Hoffmann Fotografie – Wendlingen

Finanzstaatssekretärin Gisela Splett nahm am Mittwoch in Ludwigsburg an der Abschlussfeier der Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen teil.

„Den Absolventinnen und Absolventen der Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen Ludwigsburg stehen mit ihrer ausgezeichneten Ausbildung viele Türen in der öffentlichen Verwaltung offen. Dabei ist und bleibt der öffentliche Dienst ein äußerst attraktiver und verlässlicher Arbeitgeber, der Arbeitsbedingungen bietet, die in vielen Bereichen der Privatwirtschaft alles andere als selbstverständlich sind“, sagte die Finanzstaatssekretärin. So seien beispielsweise die vielfältigen Möglichkeiten der beruflichen Weiterentwicklung, die

Vereinbarkeit von Beruf und Familie sowie die Arbeitsplatzsicherheit entscheidende Argumente für den öffentlichen Dienst.

Bei der Abschlussfeier der Hochschule wurden den rund 330 Absolventinnen und Absolventen der verwaltungsinternen Studiengänge der Steuerverwaltung, der Allgemeinen Finanzverwaltung und der Rentenversicherung die Bachelorurkunden überreicht. Die Staatssekretärin gratulierte den Absolventinnen und Absolventen zum erfolgreichen Abschluss des Studiums, mit dem der akademische Grad eines Bachelor of Laws erworben wird.

„Während die demografische Entwicklung für die Personalverwaltungen eine große Herausforderung darstellt, können die jungen Nachwuchskräfte davon profitieren. Wer aufgeschlossen ist für neue Herausforderungen, hat in einer solchen Situation gute Karrierechancen“, so Splett.

Seit mehreren Jahren ist es eine schöne Tradition, die Jahrgangsbeste oder den Jahrgangsbesten aus dem Studiengang der Steuerverwaltung mit einem Preis auszuzeichnen. In diesem Jahr wurde diese Tradition erweitert und auch die beste Studienleistung aus der Allgemeinen Finanzverwaltung gewürdigt. „Ich freue mich, die beiden Preise überreichen zu können. Nur durch kontinuierlich herausragende Leistungen in allen Fächern sind solche Spitzenergebnisse möglich“, sagte die Staatssekretärin.

Weitere Informationen

In den dualen Studiengängen werden die Beamtinnen und Beamten des gehobenen Dienstes der jeweiligen Verwaltungen ausgebildet. Auch im kommenden Jahr werden für den gehobenen Dienst in der Steuerverwaltung wieder 510 Studienplätze angeboten.

Weitere Informationen zu Studium und Bewerbung im Internet:

www.hs-ludwigsburg.de und www.was-gibts-zu-glutzen.de

Link dieser Seite:

<https://fm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/staatliches-hochbauamt-heidelberg-unter-neuer-leitung-4>